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ES NECESARIO QUE EN CADA TIEMPO VENGA LA LUZ A DAR LUZ, PARA QUE LA OSCURIDAD DEJE
DE SER, LA LUZ QUE YO OS DOY ES LA VERDAD, ES LA SABIDURÍA, ES EL CONOCIMIENTO
UNIVERSAL Y TODO AQUEL QUE ENTRE EN ELLA, ÉSTE ES LIBRE, ÉSTE ES LIBRE, PORQUE

ENTONCES TODO LO SABE, TODO LO HACE, TODO LO DISFRUTA.

[20220731] La paz sea con vosotros, amados hermanos, y benditos sean, benditos vosotros y para
vosotros es este mensaje divino, para vosotros es esta palabra divina, lo que debes saber, como SER
que son, sí. Porque vengo a tratarles como SERES que son, que todas las cosas viven por ti, todas tus
cosas son tus creaciones. Y Yo os les digo a todos, júzguense a sí mismos, júzguense, porque esto sí lo
pueden hacer, cada uno de vosotros debe juzgarse, porque debe saber en dónde ha caminado, en
dónde camina y en dónde quiere caminar.

Amados míos, es justo que vosotros regreses a ti, porque vosotros has andado por fuera y estás
andando fuera de ti y es bueno que conozcas que solo tú eres el creador de tus consecuencias, de tus
efectos, que si hoy viven como viven y están como están, es de vosotros mismos, eres tú mismo.
Porque este es el tiempo donde debes saber, debes de estar recordando, porque Yo os he venido a
decírtelo que sois responsables de vuestras obras, de vuestros hechos, cada uno de vosotros labras el
camino donde quieres andar, así lo han hecho durante toda la vida y así lo estás haciendo hoy y
solamente date cuenta que tú eres el creador.

Pues entonces no vendrá un Dios ajeno a castigarte, ni nunca ha venido, eres tú el propio Dios
Creador de tu actos y tus actos tienen que regresar a vos, porque todas tus creaciones, para que
vosotros te sientas y te creas que eres el Dios Divino, el Dios Creador, debes transformar a todas tus
creaciones, para que entonces tus creaciones hagan los cambios que vos estás demandando para que
vuestra estancia en este mundo, en esta tierra sea y es el espejo donde vosotros puedes contemplarte
y saber quién eres, sí, mis bien amados. Porque son vuestras obras las que así dicen quién eres, cómo
eres aquí en esta tierra.

He aquí, por eso vosotros como Dioses que eres de todas tus creaciones, debes vosotros cambiarlo
todo en ti y si vosotros cambias en ti, cambias tu rumbo, entonces tú vida será diferente a la de hoy.
Porque, en verdad les digo a vosotros, ¿crees vosotros como todos, creen que hay un Dios el que
castiga? Yo os digo, hoy ya no lo creas igual, porque no hay un Dios, un Dios ajeno que os les
castigue. ¿Crees vosotros que es el Dios amor?, ¿crees vosotros que es el Dios altísimo? No, mis bien
amados, no hay un Dios afuera que os les castigue. Eres vosotros mismos los que así te has salido, te
has salido de la gran perfección y te has dispuesto hacer lo tuyo y entonces esto es lo tuyo, este
mundo es lo tuyo, esto es lo tuyo, mis bien amados. Hablo en general, hablo de este país y de todos
los países y de toda esta tierra, de todos los habitantes en este mundo, cada quien ha hecho su
mundo y lo está viviendo y cada país hace su propio mundo y lo viven juntos. Así vosotros también
que estás aquí, que os te encuentro en este punto, en este lugar, que os vengo a que este punto, a
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esta ciudad os les encuentro realizando su propio mundo dentro de este mundo tierra. Cada uno de
vosotros ha hecho lo que ves, lo que ven tus ojos lo han formado.

Es bueno que vosotros recopiles vuestra estancia en este mundo, en esta tierra, en este país y os se
den cuenta que vosotros has venido cambiando, que vosotros has cambiado de tiempo en tiempo,
vosotros no os te acordáis y no puedes creer que vosotros son los mismos los que han venido
viviendo una y otra vez aquí. Así han vendió viviendo vosotros y habéis hecho el olvido y entonces
habéis olvidado tu eternidad, tu eternidad, vosotros son eternos y has venido una y otra vez a este
mundo tierra, a estos cuerpos a tomar vuestros cuerpos como Dioses. Pero vosotros lo han olvidado
y lo has olvidad que eres eterno y que así has venido viviendo y que lo único que no es eterno en
vosotros son tus obras, estarán el tiempo, el tiempo que vos así lo desees como lo has deseado
siempre.

Hermanos, he aquí que ya es hora, ya es tiempo que vosotros te reconozcas que esta vida a nivel
mundial no está dirigida por Dios, por un Dios que vosotros crees. Sino que ha sido dirigida por ti
mismo y dentro de tu mundo has dejado entrometer, has dejado meter a otras naciones en tu vida,
esto porque no estabas totalmente convencido que eres vosotros el Creador y este país en vuestra
ignorancia, en vuestro vivir, dejaste entrar a otro país, a otros países y entonces esos países les
cambiaron a vosotros vuestras costumbres, vuestras religiones, vuestras creencias y así fueron
vosotros perdiendo la verdad de vosotros y hasta hoy son opresos, son regidos por otros países. Así
como vosotros han sido muchos países, muchos pueblos gobernados, porque vosotros lo vas
eligiendo, mis bien amados. Y vosotros te fuiste perdiendo en el tiempo y te perdiste porque otras
fuerzas superiores a ti, que no son fuerzas de otros planos, de otros cielos, que son fuerzas superiores
a ti que es el mal, es el mal que ha brotado de ti, porque entonces hiciste la complicidad, hicieron
del pueblo pequeño de las mentes. Porque el SER malo fue entonces cuando ideo hacer su reino y lo
hizo sobre esta tierra, para esto tendrían que engañarles, tendrían que decirles de un Dios ajeno,
pero eran ellos mismos, mis bien amados. Y fuiste perdiendo tu identidad de SER, lo fuiste olvidando
y así hasta hoy están olvidados, amados míos.

Pero esto ha pasado durante toda la vida aquí en esta tierra y Yo he venido a buscarles siempre,
pero vosotros no me has escuchado. Yo he deseado que vosotros seas en verdad lo que eres,
vosotros eres el SER ÚNICO en ti, vosotros eres el SER CREADOR sobre de ti, vosotros lo eres y no
necesitas de nadie en la tierra para vivir, porque lo eres todo, vosotros eres el CREADOR, vosotros
lo haces todo. A madias han creado sin darse cuenta, sin darse cuenta vosotros han creado. Pero es
necesario que en cada tiempo venga la luz a dar luz, para que la oscuridad deje de ser, LA LUZ QUE
YO OS DOY ES LA VERDAD, ES LA SABIDURÍA, ES EL CONOCIMIENTO UNIVERSAL y todo aquel
que entre en ella, éste es libre, éste es libre, porque entonces todo lo sabe, todo lo hace, todo lo
disfruta.

Mis bien amados y a vosotros vengo, a vosotros vengo a dejarles este alimento divino a que se
salgan de dentro de toda creencia, de toda credulidad impuesta por los hombres. Amados míos, he
aquí, les digo, vosotros son CREADORES, hoy lo debes patentizar en ti y debes actuar libremente,
pero sabiendo que tu felicidad rige en tus obras, que de vuestras amarguras viven tus obras, depende
dónde estés, así podrás vivir vuestras experiencias de la vida. Pues, he aquí, en cada tiempo os he
venido a revelar los secretos de la vida, pero, en verdad les digo, el secreto mayor, lo que vos habéis
dejado a un lado es la responsabilidad tuya, porque vosotros se hicieron irresponsables, porque te
volviste un astuto como el que así te gobierna, como los que así les han gobernado, un astuto que
éste tira la piedra y esconde la mano diciendo para que no lo vean, para hacer creer que él no ha
sido. De la misma manera vosotros estás actuando, estás actuando, mis bien amados.

Pues fijaos bien, os digo, júzguense a sí mismos cómo son vosotros y vosotros podrás ver con
claridad dónde estás y que no has estado conmigo, solo es una creencia tuya, les vuelvo a decir,
como me dijo Pedro: “Señor, ¿cómo he de conocer a un espíritu si este me dice verdad o mentira?
Le dije: “¿Cómo conoces a ese árbol, a esos árboles?” “Por sus frutos, Señor”. Entonces por sus obras
debes conocer a tus hermanos. Entonces, mis bien amados también a vosotros se los digo que así les
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conocen tus hermanos y así conoces a tus hermanos por sus obras, así se conocen aquí y así se
juzgan. En verdad, Yo les digo, hagan buenas obras para que tu hermano que os te ve diga lo que
estás haciendo, como también dice lo que haces haciendo el mal a vuestros hermanos. Cada uno de
vosotros, como crees, así lo hacen vosotros.

Y en verdad les digo, que lo más grandioso de un SER, lo que lo lleva a un triunfo eterno es el darse
cuenta, es el aceptar dónde está, qué hace, cómo vive, esto hace a un SER feliz, el darse cuenta y Yo
vengo a darte esto que es tuyo, porque esto es tuyo, hermanos. Yo estoy aquí y les estoy hablando
de esto, de esto que vosotros pensarías que lo traigo de otros mundos, si esto lo estoy sacando del
fondo de vosotros SERES, de tu alma, lo que está quedado allá, ahí muy dentro, lo que vosotros
tienes por olvidado Yo os lo te hago elevar a vuestra mente, para que vuestra mente sepa que
vosotros siempre has sido el CREADOR en todos los tiempos. Y he aquí, toda la vida, toda la
estancia en este mundo, en este cuerpo, en esta tierra solo vos has sido responsable de todas las
cosas, de todos los sucesos que has vivido y, en verdad les digo, que toda enfermedad que
manifiesta vuestro cuerpo son las formas de un pasado que viviste y no lograste culminarlos.
Hermanos, todo lo que hoy vives en tu cuerpo, todo lo que tu cuerpo manifiesta para ti, son karmas
del pasado que vosotros tienes que romper amorosamente aquello, para que aquello deje de ser y
seas libre. Pero por mientras, vuestro pasado atacará, la felicidad te ataca o también tu infelicidad,
porque vosotros son de vosotros mismos y esa siempre viene a ti.

Pues todos los sufrimientos de tu cuerpo son tuyos, nada hay de la tierra, todo está en vosotros
como SER que son y así se los digo a esta humanidad para que comiencen una vida nueva, para que
entonces se comience la transformación de la verdad a la verdad, para que vosotros vivas como un
verdadero Dios. Vosotros son Dioses, pero perturbados, perturbados no por nadie más, sino por tus
afanes, por vuestros afanes internos, negativos, como son el desamor, la venganza, la ira, la
prepotencia, es la primera, mis bien  amados, porque la prepotencia te hace separación, te hace
entrar a la humillación a los demás, te hace querer ser el gobernante. Todo esto es lo que ha
formado de tiempo en tiempo los sufrimientos que hoy puedes vosotros presentar.

Y Yo os digo, solo dense cuenta, nunca el hombre ha podido erradicar los sufrimientos de los
hombres, porque en toda vuestra existencia por este mundo, siempre padeces de enfermedades
físicas y el hombre quiere combatir el efecto. Y mientras que el hombre no combata las causas, los
efectos existirán y esto es lo que ha pasado en todos los tiempos. Nada viene de afuera, todo es
tuyo, lo que crees que es ajeno son tus obras que ya hiciste en el ayer y esas vuelven a ti porque son
tuyas; ahora de ti depende que las dejes existir o que hoy mismo las cambien las sometas al cambio,
a ese cataclismo espiritual para que deje de existir y solo exista el amor.

Amados míos, porque todo aquello que les causa mal hoy, no es más que lo contrario al amor, es
porque en otros tiempos vosotros fuiste, te apartaste del amor, de la paz, dejaste de ser la verdad, se
apartaron del SER DIVINO. Entonces hoy, hoy tienen lo que vosotros ya hiciste una vez. En verdad,
el hombre, mientras no entienda, no se comprenda a sí mismo, no podrá saber, no podrá ayudar a
sus hermanos a sanar las heridas internas que tiene. Pues, en verdad les digo, que lo que hoy tienes,
hoy tiene este plano tierra es causa de vosotros, todo lo que vive esta tierra es causa de vosotros por
vuestros afanes prepotenticos de vosotros, por haberse convertido en el ASTUTO SER, por no
decirles Satanás, sí, mis bien amados. Porque vosotros, porque el Diablo es una palabra que le has
dado al lado contrario de tu vida, porque el Diablo es aquél que odia, que maldice, que genera
pleitos, que busca acabar con su pueblo, que busca deshonrar. ¿Y vosotros estás excluido de ello? En
cuanto vosotros habéis elaborado esto de tiempo en tiempo y hasta hoy vosotros te muestras como
tal, porque cada uno de vosotros tiene su propio contenido y vosotros como un SER estás aquí y
vosotros estás en este cuerpo y me presentas vuestras formas; pero vuestras formas que me presentas
son efímeras porque así las has hecho, son como máscaras para que te presentes y entonces en ti
guardas, en ti está la maldad, la maldad, os te digo, es lo negativo, a eso le pusiste maldad, y
entonces odias, maldices, deseo negativos contra tus hermanos.
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Has hecho la pobreza, ¿o crees que las cosas que están en vosotros son ajenas? Yo les digo que no,
vosotros como Creador que eres has hecho todo esto, está por ti, por ti viven las enfermedades, por
ti vive la pobreza, por ti vive todo lo negativo. Amados hermanos, después eres aliado de otros
hermanos iguales y se disponen a hacer la alianza, como aquí en tu tierra de un país a otro país,
tienen alianzas. Amados míos, he aquí, pues, como vosotros tienes que aceptarte como el creador de
tus propias cosas, de tus males o de tu sanidad, de tu pobreza o de tu riqueza, vosotros tienes que
comprenderlo que vosotros eres el creador de cada una de vuestras cosas. En verdad, os digo, que
nada vienen de nada, que todo está en ti, todo lo has hecho vosotros en este mundo, en esta tierra,
solamente que vosotros no eres consciente del tiempo y de tu eternidad, de vuestra eternidad en
este tiempo y en todos los tiempos.

Ahora a eso vengo a decirte, a hacértelo recordar para que vosotros te acuerdes muy bien y
comience a ser hoy mismo un SER consciente, un SER consciente usando su poder para sí mismo,
para sí mismo, hermanos. En verdad comiencen, comiencen a transformar todo lo que sea tuyo
transfórmenlo, transformen, les digo, transformen todo lo más vil, lo que has sido más vil en ti para
que vivas tu reino nuevo, no hay dónde ir, si desee aquí lo estás viviendo, solamente date cuenta en
qué sentido de la vida lo estás viviendo. Vosotros debes saber que has llegado a un tiempo y estás
llegando a tiempos de la estancia de este mundo y que debes saber que estás teniendo lo tuyo como
todos SER encarnado y desencarnado y que a nivel global están viviendo cambios, están viendo
cambios tanto de la tierra, como de los mares, como de los vientos. Están viviendo momentos,
empiezan a vivir momentos tenebrosos, todo esto es tuyo, es del hombre, es de las criaturas, todo
esto es lo que han hecho y por eso está aquí.

Y solo aquel, aquel SER que se salga de ahí de las creencias, de esas creencias que el astuto ha puesto,
logren salir y logren ser conscientes de que vosotros son los Creadores y empiecen a crear vuestro
propio mundo. Entonces, empezarás a ser diferentes y empezarás a obtener cosas que en este
mundo no se pueden tener, que no te lo puede dar nadie de aquí en la tierra, sino que vosotros
limpio podrás ejecutar aquello que quieres. Porque a vosotros, tanto es aquello oscuro que les ha
envuelto y que vosotros dejaste que te gobernara que hasta hoy te han gobernado y te están
gobernando y te han quitado tu sentimiento, tu amor, han quitado todo esto porque así lo has
permitido, porque no te has creído que eres el SER ÚNICO, el SER Poderoso, el SER Autentico, el
SER que no necesita de nada de este mundo. Por esto eres como eres en este mundo, son como son
en este mundo.

Pues entonces, mis bien amados, vosotros, este mundo tierra se ha agitado y se agitará, entonces mi
humanidad bendita ha y está viviendo ese mundo de clamores y vosotros también lo has de vivir en
tu tiempo, en tu tiempo, mis bien amados. Hoy es el momento de que vosotros te conviertas y sean
amor, practica el amor, practica la paz, practica la bondad, practiquen, practiquen, sálganse, porque
es hora es tiempo que se salgan de esos cambios mortales y solo vivas. La prepotencia, hermanos, la
prepotencia es una de las máximas oscuridades que el hombre posee y vosotros son prepotentes,
vosotros son prepotentes, hermanos míos, y es de lo que vosotros tienes que liberarte para que seas
feliz. Rompe con tus propios estatutos que has traído, rompan, hermanos míos, es hora, porque esto
lo verás en tu tierra, porque este universo, porque este mundo, porque esta tierra donde estás la han
saturado de todo lo negativo, de toda la prepotencia y ya quiere liberación y comenzará la
liberación en este mundo. Así se irán arreciando los cambios y verás los cataclismos.

Prepárense, mis bien amados, sean amorosos, sean paz, sean amor, sean bondad, vívanlo, vívanlo,
mis bien amados. Sepan vivir este mundo divino, si cambias ahí en tu SER como SER, entonces eres
parte de una buena renovación de este mundo, eres parte de una transformación a este mundo, para
que vuestra tierra vuelva a vivir libre, sana, justa, divina y dé sus frutos. Estos frutos que hoy están
padeciendo que no están, porque este mundo, porque estos hombres, porque vosotros han ido
exterminando la belleza de la tierra. Y tantas cosas que Yo debería decirte, pero así como el hombre,
la criatura humana debe volver a vivir, debe volver a ser para que no haya nada en la tierra que
pueda revelarse contra vosotros.
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Mis bien amados, vosotros tienes que tomar conciencia de esta verdad y tienes que comenzar a ser
lo que Yo os te dejé para hacer, porque Yo os les dejé, les dije que más de lo que hubieran visto
conmigo que Yo he hecho, más tendrías que hacer vosotros para alcanzar la liberación. Porque
vosotros que estás aquí en este tiempo, has oído que convertí el agua en vino, el pan en muchos
panes, el pez en muchos peces y que sané enfermos. Pues esto es, pero aquello es para decirte que
esto es lo tuyo, que tú tienes el poder más grande, que tú eres Dios en acción y que puedes hacer
todo esto. Yo os les dije en aquellos tiempos, en aquellos tiempos les dije, si tuvieras la fe como el
tamaño de una mostaza, de un grano de mostaza, podrías decirle a este árbol arráncate y vete al
mar y te dije y lo haría. Porque todo lo que está aquí, lo que vive en la tierra, no es mayor que tú y
no pude desobedecerte, porque tú eres su amo. Así es que toda enfermedad que tu tuvieras que
tengas hoy, tú mismo las puedes sanar a tu cuerpo, porque vosotros no necesitas de nada, de nadie,
solo que lo que vives aquí es un engaño, esas necesidades son porque vosotros no te crees que eres
EL SER, EL SER DE PODER. Todo esto es un engaño, todo lo que hace tu pueblo es un engaño hacia
ti, todo, porque vosotros eres el mayor y eres lo más grande de este mundo, y sin embargo vosotros
te crees lo más pequeño y por esa creencia es que no puedes con lo tuyo, con las cosas que tienes
que hacer. Nada hay en tu tierra que te pueda sanar, te pueda ser perfecto porque ya lo eres, solo
cree que estás sano y estarás sano, si hoy no lo has creído, no lo crees, pues no pasará aquello por
vuestra creencia.

Mis bien amados, todos vosotros están sanos y si estás enfermo en tu espíritu estás enfermo, porque
no es tu cuerpo, eres tú como espíritu, eres tú que traes todas las consecuencias, todos los efectos de
tantas vidas que has estado aquí en este mundo. El que vosotros no se acuerden, es porque así te has
hecho al olvido, así te has creído. Pero aquí te dejo todas las claves de esta vida, para que vosotros
desde hoy mismo seas el SER diferente y hagas cosas que aquí no hay en este mundo, en esta tierra.

Unifíquense ambos, júntense y hagan las cosas juntas, demuestren la armonía, demuestren la
hermandad, esa hermandad divina. Sálganse de la astucia, porque el que está en la astucia se
comporta como un lobo, se comporta como la fiera más temible y esto no puede estar en la
mansión divina, en el amor, en la paz, en la bondad. He aquí, que ya sabes las leyes, ya conoces
vosotros las leyes, eres quien te ensucias y quien así te bañas. Cuando vuestro amado Moisés sacó a
sus más de tres mil gentes, los saca y los lleva a un lugar seguro, pero no pudieron ser nuevos, no
pudieron seguir los mandatos de mi Padre, de un Dios Divino, de un Dios Nuevo y se corrompieron
y siguieron en la corrupción y se corrompieron más y más hasta formar los desprecios de sí mismos
otra vez, hasta que volvieron a exterminarse así como hoy.

He venido Yo tantas veces y poco me han obedecido, poco han querido estar conmigo, convivir
conmigo y las consecuencias están a tu puerta, te están tocando. Esto pasó con mi amado Moisés,
con su gente a las que liberó, a las que quiso salvar, a las que quiso que fueran diferentes, quiso
formar una vida nueva en los hombres; pero los hombres no pudieron aniquilar la astucia como
habían venido y pasó otra vez que se destruyeron a sí mismos como hoy. Y Moisés que se fue a las
montañas, que pudo escribir las tablas divinas inspirado, inspirado por lo que era él, amor, paz,
bendición, superación, era todo, era Dios, ¡era Dios! Y los hombres no aceptaron su Ley, la Ley
Divina, una Ley de Superación, una vida, porque el hombre se corrompió nuevamente e ideo a
adorar a otros Dioses ajenos y entonces pasó lo que tenía que pasar con ellos en el tiempo, su
destrucción.

Igualmente hoy el hombre esta despabilado, está corriendo, están haciendo su propia destrucción.
Vosotros, mis bien amados, estás dentro de esa destrucción, puedes salir, pero acepta el amor en ti,
acepta la paz en ti, acepta que de ti sale aquello, acepta que eres un SER, un SER poderoso, acéptate
como un SER de luz. Amados míos, y la luz les hará saber, cuando la conviertas en la oscuridad
sabrás que vos la estás convirtiendo en oscuridad. ¿Y cuál es la oscuridad de hoy en ti? Es la
incredulidad al amor, a la paz, a la verdad, son las enfermedades y todo lo que vos puedas
enumerar, esto es la oscuridad. Pues vosotros has de saber dónde estás, dónde están. Cuídense,
cuídense, mis bien amados y no os busquen el engaño, no se engañen estar conmigo y no estás,
porque vosotros dices estar conmigo y no están, en cuanto haces lo contrario a lo que Yo hago.
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Cuídense, cuídense bien y ya es tiempo de hacer, ya no es tiempo de pregonar, hermanos, sépanlo
bien, no es tiempo de pregonar, porque ya el pregonar lo hicieron mi Discípulos, porque había que
pregonar en ese tiempo, había que ilustrar al pueblo, había que darles de esto a comer, de esta
libertad, hoy ya no es tiempo, hoy vosotros ya lo sabes, pero no quieres entrar, no quieres vivir
como vosotros eres, porque vosotros has despreciado esto por vivir aquello, el odio, la avaricia, el
rencor, la venganza, la ira, la prepotencia, por vivir en ese mundo me has despreciado a Mí.

¡Ay, mis bien amados! Cuídense, dense cuenta de lo que hacen, porque hoy son tus obras, mañana,
mañana, te digo, es un segundo de este momento. Pues solo vivirás lo que vosotros siembras,
porque así lo he dicho que el que siembra cosecha y vosotros han sembrado. Benditos sean todos,
pues, hermanos, y únanse a Mí, Yo os les digo, todo el que esté conmigo podrá contemplar lo que
viene, lo que está, lo que viene y no sufrirá y podrá ver caer a muchos a sus pies y no se inmutará,
solo sabrá que es la recompensa de cada quien. Todo el que esté conmigo ha de experimentar esto
que Yo os les digo. Porque así podrá ver a quien fue su madre, a quien fue su padre, a quien fue su
hermano, a quien fue su amigo, a todos y no se inmutará por estar conmigo, sabrá que por su
desobediencia les está pasando aquello. Pero si vosotros estás allí, tú también estarás y vivirás ese
momento. ¡Ay, hermanos míos! Procuren estarse conmigo, estar conmigo es perdonar, amar,
desearle el bien a tus hermanos, es apoyarse el uno al otro, es formar una familia en el amor, sí, mis
bien amados.

La paz esté con vosotros, viva, la hagas vivir dentro de ti. Prepárense, pues, hoy, prepárense hoy, Yo
estoy contigo, Yo estoy con vosotros, como siempre lo he estado, porque siempre lo he estado, solo
que me he salido un momento y he tomado un cuerpo en diferentes tiempos y he convivido como
vosotros para llamarles la atención en el amor, pero siempre como espíritu y verdad, siempre Yo he
estado en este mundo, sí, hermanos amados. Y hoy siempre he estado, qué importa que vosotros
sabes que viví hace más de dos mil años, que pude tomar un cuerpo y lo tomé, que no fui
engendrado de un Padre terrenal, que Yo mismo, Yo mismo quise figurar, quise figurarme como
vosotros estar en un cuerpo, vivir y hacer las cosas que Yo tenía que hacer para buscar frenar
vuestras direcciones donde iban. Mis bien amados, y viví, viví como vosotros estás, solo que no fui
hecho, no fui formado de un hombre como vosotros, no tuvo que haber apareamiento entre una
mujer y un hombre para que Yo, en un cuerpo físico, estuviera con vosotros, no, hermanos. En
verdad, porque Yo no soy de este mundo, Yo no soy de este mundo, Yo Soy de Mí mismo, Yo Soy
de Mí mismo, Yo Soy el SER eterno, el SER sin manchas, Soy el SER de luz. Solo vosotros que no te
conoces es que puedes hacer todo esto mayor, no, mis bien amados.

Pues entonces no creas en lo que el hombre os quiere acabar la santidad, la santidad de un SER
diciendo que Yo tuve familias aquí, que tuve una esposa y tuve unos hijos. Hermanos míos, ¿no es
que Yo vine, pues, hacerles absolutos?, ¿no Yo les dije que en el cielo, en la vida divina no se dan en
casamientos, que eso era aquí solamente, aquí en tu mundo?, ¿no os te dije, pues, que este mundo,
este mundo no es mi mundo?, ¿y cómo has de pensar, creer que Yo tuve una mujer, una esposa?
Pues todos vosotros son mis hermanos, todas vosotras son mis hermanas; y si son mis hermanos y
mis hermanas, ¿cómo podría Yo diferenciarles?, ¿cómo podría ser excepción en ese ámbito? Pues
todo lo que tu hombre, lo que tu hermano está pregonando, es que quiere seguir dividiendo,
dividiéndoles en la vida espiritual con la vida carnal, es que quiere someterles todavía más a un
yugo, a un yugo desenfrenado. Hermanos bien amados, no compartas con ellos esas decisiones, no,
mis bien amados, no hagas eso, porque entonces vosotros también estarás fuera de la gran sabiduría,
porque te vas alejar de una vida eterna, de una vida sin manchas. ¿No Yo les dije, pues, y les dije en
todos los tiempos y les he dicho que este mundo no es mi mundo? Entonces es imposible lo que el
hombre dice y lo que vos haces también, porque por creer en este mundo como este mundo haces
las cosas de este mundo. Pero un día no muy lejano, creo Yo en vosotros, la mujer no se casará, el
hombre tampoco buscará casarse, solo serán dos SERES progresando el uno con el otro igual, pero
no habrá yugos, porque esto Yo te lo he demostrado en todas mis diferentes venidas que he tomado
cuerpos.



ES NECESARIO QUE EN CADA TIEMPO VENGA LA LUZ A DAR LUZ, PARA QUE LA OSCURIDAD DEJE DE SER.

Página 7 de 8

Mis bien amados, sean benditos vosotros y esto lo digo para que vosotros estés bien ilustrado en ti
mismo y conozcas de Mí y sepas definitivamente que Yo no Soy de este mundo, no Soy de este
mundo y si no Soy de este mundo, cómo es que vosotros puedes creer como el hombre está
pregonando de Mí, si Yo tengo una misión contigo, hermanos, es hacerte luz, sabes que la luz es la
sabiduría, es devolverte a tu estado universal, luz, sabiduría que es. Benditos sean vosotros y bendito
el que toma estas palabras, esta ciencia, porque este será grande, será el mayor aquí en la tierra y
dispuesto estará a iluminar a sus hermanos que viven en oscuras, porque ya sabes que no me refiero
a la claridad de este día, ni a la noche, me refiero a la ignorancia donde está cada Humano, toda la
Humanidad. Espero que vosotros ya no estés ahí, espero que vosotros tomes ahí en tu vida, te
puedas reconocer como un SER igualmente como Yo, porque cuando llegues hasta aquí, a este
convencimiento total has llegado al Reino Universal, al Reino Perfecto. Hoy tienen un reino pero es
imperfecto y de ese reino es donde Yo he venido a sacarles, a sacarles, pero vosotros pones
resistencia y vos se resisten porque quieres vivir todavía, quieres participar en las reglas de este
mundo, de esta tierra, de estos hombres, de estos astutos.

Yo hasta aquí les dejo este mensaje, amados míos, hasta aquí les dejo esta comida, este pan sin
levadura, pero denle repasos, repásenlo en vuestro interno y no se nieguen a nada, cómanlo y
beban de ese vino y no se nieguen, porque vosotros te niegas a ti mismo, no se nieguen, amados
míos, porque vosotros siendo el poder dices no tener poder, vosotros siendo los cambios no quieres
cambiar, vosotros siendo la riqueza te crees pobre, vosotros siendo la sanidad perfecta te haces
enfermos. Conócete, conózcanse, hermanos amados, y entonces serás un SER poderoso aquí en la
tierra, como lo has sido siempre, solamente estás vosotros perdidos, están perdidos en vuestro
mundo, en vuestra conciencia se han perdido, se han extraviado. Pero a eso he venido en cada
tiempo, porque en cada tiempo he venido Yo y hoy sigo contigo y seguiré tocando las mentes, los
corazones del hombre, de vosotros, las criaturas y te seguiré hablando al oído.

En verdad, hermanos, pero sean sumisos, obedientes a la Ley Universal, sean humildes, sean
humildes, hermanos, porque de cierto les digo, así como has visto en tanto tiempo que han venido
cosas, hoy también están puestas cosas a la tierra y no les vaya a agarrar como están vosotros,
porque también se van a ir, también van a vivir las aniquilaciones como SERES, porque las
aniquilaciones es la ignorancias más fuertes que un SER pueda tener. Hoy vosotros la vives, la vives
sin darte cuenta y vivirás el tiempo en tu carne, en tu cuerpo que lo vivirás también en donde
vosotros creerás en esa tribulación y sentirás el fin, pero no hay final para el SER, solo el final de tus
cosas. Por eso os digo, arrepiéntanse hoy, arrepiéntanse, arrepentíos, hermanos míos, hoy, hoy que
estás aquí arrepiéntanse, vivan, vivan tan solo este momento, este instante, desbórdense de paz, de
amor, de alegría, vivan, dancen, dejen que esto les surja de su corazón, de su interno, amados míos,
porque así como están vosotros, ¿qué puedes comprobar?, si os te tienes amarrados, así como has
tenidos a los perritos, a los perros los amarras, no los dejas que vivan, así como puedes enjaular a
una ave, así mismo tienes enjaulados tus deseos por una vida, una vida estática.

Atrévanse, cada quien atrévanse a desbordarse, dejen que el amor les nuble, les cubra y desbórdense,
dancen de alegría, cosa que vosotros no lo haces, ¿crees que ahí estás bien?, ¿crees que harás otras
cosas desde ahí? No, si la demostración en ti es ser diferentes y vosotros no lo hacen, aquí entre
vosotros no lo hacen. Amados hermanos, háganlo, desbórdense ambos, desbórdense para que
entonces hagas cosas que no has hecho; para que juntos puedan decir, hoy comeremos aquí, hoy
alimentaremos nuestro cuerpo aquí. Pero esto está muy lejos de vosotros, porque vosotros ya tienes
una condición, ya se han acondicionado. Rompan sus condiciones y vivan la vida presente, ya que
vosotros vives un ayer o un mañana, esas cosas ya no existen y sin embargo viven con vosotros. Mis
bien amados, vivan hoy, dancen hoy, como os les he dicho en otros tiempos, mis Discípulos, ellos
danzaban, ellos cantaban, ellos hacían juntos, ellos se demostraron la gran hermandad entre sí. ¿Y
vosotros qué has hecho? Vosotros, mis bien amados, están haciendo la discordia y si la están
haciendo la discordia, ¿qué son?, cómo les he dicho, ¿qué son? Si vosotros haces esto, ¿qué son?, ¿y
dices que estás conmigo? Mis bien amados, pues vean qué son, júzguense a sí mismos.
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¡Ay, mis bien amados!, mis bien amados, cuándo aprenderán, cuando reconocerán esta verdad,
porque los hombres que estaban conmigo, que eran mis Discípulos en aquél tiempo pudieron dejarlo
todo. Pero Yo os les digo, cuando vosotros estás en pos de una prueba de ti mismo y de
comprenderte, pues entonces has de dejar todo, pero os te digo, dejad todo por esta ciencia divina.
Pero ellos comenzaron a hacer, a hacerse las cosas de lo que más necesitaban de este mundo y lo
hacían, porque Yo era el Mayor entre ellos, como hoy lo Soy contigo, pero no ejecutas. Porque ellos
comenzaron a hacer un fruto entre sus manos, una ave entre sus manos, los frutos que se necesitan
para vivir aquí los empezaron hacer, a elaborar y entonces ellos ya tenían todo, ellos cambiaron de
vida. Mis bien amados, no creas, pues, que al venirte conmigo serás pobre, serás enfermo, no, serás
muy rico y no existirá nada de lo que hay aquí y podrás gozar, gozarlo aquí mismo, solo dense
cuenta.

Benditos sean todos, hermanos míos, benditos sean todos. Pues Yo no vengo a quitarles nada, solo
vengo a hacerles conscientes de todo lo que hacen. Benditos sean todos y hasta siempre, hermanos
míos, para siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, ¿nosotros como SERES determinamos de qué edad vamos
a abandonar el cuerpo, este cuerpo que tenemos? Y si este tiempo de estar como encarnados,
¿puede ser prolongado o acortado?

Sí, sí, mi bien amado. Así lo han hecho y solo lo han acortado, porque así lo han hecho y solo lo
podrán prolongar porque así lo hagas, así lo creas en ti. Pero hoy en este tiempo y en todos los
tiempos están en el lado inferior, porque están creyendo en el lado inferior. Pues esto es lo que
están haciendo. PUEDES PROLONGAR TU VIDA, AÚN EN TU CUERPO, CUANDO VOS CREÁIS
QUE ERES ETERNO y seas consciente de esta verdad, entonces dictarás a conciencia todo y todo
será como vos quieres con esa conciencia justa y limpia.

Hoy no lo puede hacer mi amada humanidad, porque están en ese lado, hoy no lo puedes hacer
vosotros porque estás metido en el lado del no poder, en el lado del que la vida es así, en el lado de
que Dios así les ha mandado así, les ha destinado así. Pero vosotros la haces tu vida, sí, mi bien
amado. Benditos sean. Pues vosotros beban de esta agua, de esta agua divina y dale a tu cuerpo para
que viva el tiempo, para que vivas el tiempo suficiente en ti. Benditos sean todos, hermanos míos, y
en verdad les digo, para siempre, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


